

Unser Zukunftswäldchen

Haßloch pflanzt an!



Ein „Bollen“ für die Zukunft

Haßlocher Bürger*innen pflanzen Zukunftswald und tragen zum klimagerechten Waldumbau bei.

Eine Aktion der
Gemeindeverwaltung Haßloch
und dem Forstzweckverband



Gemeinde Haßloch
Umwelt-Dezernat



Verschenken Sie ein Stück Natur!

Der Haßlocher „Bollen“ besteht aus 15 bis 20 Setzlingen, die im Laufe der Jahre zu neuen Bäumen heranwachsen sollen. Die Gemeinde setzt hierbei in Zusammenarbeit mit dem Forstzweckverband auf eine Kombination aus heimischen, klimaanpassungsfähigen und südeuropäischen Baumarten. Durch diese Kombination soll perspektivisch ein gesunder und naturnaher Wald entstehen, der in den kommenden Jahrzehnten den klimatischen Veränderungen und Gegebenheiten widerstandsfähig entgegentritt.

Ein Haßlocher Bollen kann in der Tourist-Information sowie im Standesamt der Gemeinde für 120 € erworben werden. Als Käufer*in erhält man eine Urkunde über den Erwerb. Darüber hinaus wird es im Frühjahr oder Herbst eine feierliche Pflanzaktion geben, zu der alle Bollen-Inhaber*innen eingeladen werden, um diesen gemeinsam zu setzen.

Ihre Ansprechpartnerin:

Andrea Häge – Umweltbeauftragte der Gemeinde Haßloch

Tel.: 06324 / 935 330 • Email: andrea.haegel@hassloch.de